



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:28

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 05 de Marzo de 2003

Bolsa de Noticias

+Presidente Bolaños desaira clero católico. (Portada)

+Ni el Presidente de la República, Enrique Bolaños, ni los Ministros de su gabinete asistieron en la UNICA a la presentación de un documento sobre los Católicos y los Políticos, pese a que el Vicario de Educación Silvio Fonseca, giró la invitación al Gobierno, filtró una fuente de la Presidencia.

+Actualidad Política. (Pág. 3)

+Rizo podría asistir a Convención Liberal.

+El Vicepresidente de la república, José Rizo, dijo que como convencional tiene pleno derecho de asistir a la convención liberal del próximo 23 de marzo, donde el PLC definirá su nuevo rol de oposición entre otros puntos a tratar.

+Definirán status de Rizo y Montealegre.

+El primer secretario del PLC René Herrera, dijo que está preparando una propuesta que presentará al Comité Ejecutivo Nacional del PLC, para limar ciertas "aristas" y darle una salida al problema del status del vicepresidente de la República, José Rizo, y del Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre, dentro del PLC. Según Herrera, Montealegre se ha mantenido dentro del partido y a José Rizo nunca se le ha expulsado.

Programas de Opinión de Radio

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Invitado: Eliseo Núñez Hernández. (Diputado Parlacénico)

Tema: Varios.

Núñez refirió que el Doctor José Antonio Alvarado tiene el PLD, pero que él hasta el momento representa unos intereses que no están acordes con el resto de todos los partidos políticos liberales, puesto que todavía carga el lastre de lo que es este gobierno. En la otra cara esta el PLC que es la oposición total a todo lo que hace este gobierno, por lo tanto es difícil que puedan llegar a una convergencia entre la gente de Alvarado y la del Doctor Alemán. También tenemos la fracción del PLC que se distanció y se llevo en su momento el Doctor Rizo y que está en la misma acera de Alvarado. "Pero vemos que el Doctor Rizo ha llegado ya, ha asistido a algunas reuniones con miembros del CEN y entiendo que miembros del CEN del PLC oficial están en pláticas con ellos."

Agregó que primero se va a hacer un eje entre lo que son los nuevos partidos políticos que les han restaurado a la vida política y posteriormente estos van a tener que sentarse a platicar con una de las dos facciones, ya sea la oficial del PLC o la oficial del gobierno para poder irse unificando y esto podría servir de grandes unificadores.

Núñez añadió que José Antonio Alvarado tiene que deponer la actitud de creer que con el apoyo de don Enrique va a ganar las elecciones, sino que se de cuenta que no importa el apoyo directo del gobierno. En el año 90, quien hubiera ganado es el FSLN porque ese partido tenía todo el apoyo del aparato estatal y sin



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:28

PAG - 2 -

embargo fue derrotado por la UNO.

Allan Téffel hizo una acotación de que se mira una “serruchadera” de piso entre los funcionarios que rodean al Señor Presidente, vemos ahora que el Vicepresidente es cuestionado por Alvarado, por los diferentes funcionarios de gobierno y diputados, ¿Como ve, piensa de que esa “serruchadera” de piso puede afectar la imagen del Vicepresidente? A lo que Núñez respondió que no lo cree porque en realidad Rizo se ha mantenido dentro su liberalismo.

Noticias de Radio

+Yelba López anunció que Boris Lex, se crucificará simbólicamente el próximo martes frente a la embajada americana, exigiendo la desaforación de Bayardo Arce. **(Tiempo de Noticias, Radio El Pensamiento)**

NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora calificó de gallo gallina la reacción del Presidente, del Canciller y de los diputados al pedirle tregua al ultimátum que puso Honduras. Esto es una actitud cobarde por parte de Nicaragua. **(100% Noticias)**

+El secretario de la Presidencia Dr. Julio Vega dijo que el viernes la Asamblea Nacional puede suspender el impuesto del 35% que Nicaragua le impuso a Honduras. **(100% Noticias)**

+Enrique Quiñónez expresó que la bancada del PLC no va apoyar la Ley de Igualdad de Oportunidades, la misma fue enviada a Comisión por no contar con el consenso de las bancadas. **(100% Noticias)**

+Después que la Contraloría realizara una auditoria en el MECD, encontró un defalco por más de un millón de córdobas. La denuncia fue puesta en el juzgado del Crimen ante la Dra. Ileana Pérez. **(100% Noticias)**

+La diputada Rita Fletes, informó que hoy por la tarde estarán entregando en la primera secretaría un anteproyecto de ley para ser discutido ante el plenario la suspensión del impuesto del 35%, para que sea aprobado el viernes. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López dijo que están a la espera de la decisión que tome el parlamento de Honduras, si ellos aprueban el impuesto del 35% nosotros tendríamos que tomar otro tipo de actitud. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Anastasio Somarriba comentó que el señor Benjamín Bougran le señaló que si para el viernes Nicaragua no quita la ley ellos pondrían el impuesto del 35% a los productos nicaragüenses. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La juez Juana Méndez dio lugar a ampliar el autocabeza de proceso en los delitos electorales, poniendo como procesados a : Mariangeles Arguello, Arturo Harding, Julio Vega Pasquier, Vilma Rosa León York, Fausto Carcabelos, Arnoldo Alemán, Byron Jerez, Miguel Ángel García, Delia Marina Bermúdez, Alfredo Fernández, Esteban Benito Duquestrada, David Robleto y Pastor Sebastián Martínez. **(Bolsa Visión, CDNN)**